

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Isabel Gema PÉREZ RECUERDA, D. Ángel Luis GONZÁLEZ MUÑOZ, D. Mario CORTÉS CARBALLO y D. Andrés LORITE LORITE, Diputados por Málaga y Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno**, de las que desean obtener **respuesta por escrito**.

Desde hace años se viene observando una enorme descoordinación entre distintos departamentos de la Administración General del Estado: mientras el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana presupuesta a través de las distintas Autoridades Portuarias multimillonarias inversiones para la mejora de infraestructuras portuarias, con el fin de hacer más competitivos los puertos españoles, la insuficiencia de recursos humanos y materiales de los Puntos de Control Fronterizo, dependientes orgánicamente del Ministerio de Política territorial y funcionalmente de los Ministerios de Sanidad, consumo y Bienestar Social por un lado, y de Agricultura, Pesca y Alimentación por otro, provocan que las citadas infraestructuras no puedan cumplir adecuadamente con su función.

Esta escasez de recursos provoca situaciones tan paradójicas como que un camión con judías desembarcado en Algeciras deba desplazarse al P.C.F de Alicante para finalmente ser distribuida en Madrid. Desde el punto de vista medioambiental es un absoluto disparate.

Igualmente, grave es el hecho de que determinados tráficos marítimos se están desviando a otros países de nuestro entorno donde encuentran medios más adecuados para llevar a cabo las correspondientes inspecciones, para posteriormente trasladar la mercancía desembarcada a ciudades españolas para su comercialización.

Nuevamente estamos ante un disparate medioambiental y una grave pérdida de competitividad de los puertos españoles.

Ante esta situación, preguntamos:

- ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para solucionar la grave falta de medios humanos de los puestos de control fronterizo?
- ¿Se plantea el Gobierno un cambio en los procedimientos de inspección fronteriza, de modo que sean más ágiles en línea con los países de nuestro entorno?

Madrid, 23 de marzo de 2023

Fdo:  
LOS DIPUTADOS

Vº Bº  
EL SECRETARIO GENERAL